PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		00/00/05	OBINIJÁN
NDEPENDIENTE	9	20/02/25	OPINIÓN



SACACORCHOS

- Vaya problema en el que están metidos los propagandistas de Morena con eso de la afiliación masiva que busca hacer este partido, en particular por las nuevas adquisiciones que está realizando.
- Y es que luego de señalar a los corruptos del PRIAN, ahora no pueden defender que varios de los principales señalados presuman una credencial de militante de Morena.
- Es tal el nivel de incongruencia que, hasta la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, va a enviar una carpeta para que no acepten la afiliación de Miguel Ángel Yunes Márquez, quien por cierto es un ejemplo para justificar la reforma electoral de la presidenta por dejar a su esposa como sucesora en Boca del Río.
- Imaginen lo que están pensando quienes en Oaxaca votaron para sacar a los Murat del gobierno y la política estatal, para que ahora sea compañero de partido, algo que también pasa en Veracruz y otras entidades.
- Y qué decir de la crítica al corporativismo cuando el dirigente del sindicato de maestros aseguró que afiliará a todos los docentes.